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 Mainz, 08.09.2022 
 
 
Anfrage 1320/2022 zur Sitzung  am 21.09.2022 

 
Unterstützung der Vereine (CDU) 
 
Durch die aktuell sehr angespannte Situation auf dem Energiemarkt steigen auch die 
Kosten vieler Vereine sprunghaft an (z. B. Eissportverein).  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie schätzt die Verwaltung die Risiken für die Vereine durch gestiegene 

Energiekosten ein? 

2. Steht die Verwaltung bereits in Kontakt mit den Vereinen, um sich über die 

Situation auszutauschen? Wenn ja, was haben die Gespräche bisher ergeben? 

Wenn nein, wieso nicht? 
3. Wie möchte die Verwaltung die Vereine unterstützen, um deren 

Geschäftstätigkeit sicherzustellen? 

 
 

 
 
Ludwig Holle 
Fraktionsvorsitzender 
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